

**COMARCAS DE ALBACETE - Hellín**

El acuerdo entre la Consejería de Vivienda y Urbanismo el Ayuntamiento contempla una inversión de más de 4,2 millones de euros

**Un convenio permitirá recuperar setenta calles del municipio**

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el alcalde de Hellín, Diego García Caro, han firmado un convenio para la ejecución de las obras del "2º Plan de Mejora de Infraestructuras Urbanas", que contempla la recuperación de 70 calles y espacios públicos y la dotación de nuevos servicios de agua y alumbrado para cinco áreas distintas de actuación.

Los trabajos, que contarán con un presupuesto de más de 4,2 millones de euros, beneficiarán a los barrios del Calvario, Plantonar y Cerro Barbudo, así como a los alrededores de la Plaza de Toros y al entramado viario de la pedanía hellinera de Isso, en los que se realizarán trabajos de acerado, pavimentación, sustitución de redes de alcantarillado y aguas pluviales, renovación de sistemas de iluminación y creación de canalizaciones alternativas a las existentes para el abastecimiento humano.

Dicho convenio, al que la Junta de Comunidades aporta el 60 por ciento de su inversión, se suma al que el Ayuntamiento de Hellín está terminando de ejecutar y que, con ayuda también de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, ha permitido la adecuación de otras 30 vías de la localidad y de los núcleos de Isso, Agra y Cañada de Agra.

En su opinión, convenios como el suscrito "ahorran a los ciudadanos, en especial a los de zonas complejas geográfica y demográficamente hablando, un esfuerzo presupuestario que de otra forma no serían capaces de asumir" y que, sin embargo, es "fundamental para aumentar el atractivo y la calidad de vida de



Foto: J.L. Rodríguez  
El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el alcalde de Hellín, Diego García Caro, durante la rueda de prensa celebrada en el Ayuntamiento hellinero.

sus pueblos y para evitar la emigración", defendiendo la mejora de las comunicaciones por carretera, la creación de nuevos centros industriales y la construcción de viviendas protegidas que, "a precios asequibles, permitan fijar población en comarcas rurales".

Así, se ha comprometido a estudiar la ejecución directa de 30 nuevas viviendas públicas en Las Minas, sobre terrenos del Ayuntamiento, que se añadirían a las 17 que el Ejecutivo autonómico tiene ya en marcha en Hellín, a las

futuras 20 de Isso o a las 21 proyectadas en Cañada de Agra.

El responsable regional de Vivienda y Urbanismo concluyó su intervención anunciando la pronta inclusión del casco antiguo hellinero en un área de rehabilitación especial, "lo que constituirá un paso más en la conservación de nuestro patrimonio histórico-arquitectónico", y agradeciendo a García Caro la sensibilidad y capacidad de trabajo "que le ha sabido reconocer la mayoría de sus ciudadanos".

**Liétor**

**Sanidad reformará el Consultorio Local**

La Consejería de Sanidad, a través de la Delegación Provincial de Sanidad de Albacete, ha firmado un convenio de colaboración con el Ayuntamiento de Liétor para realizar obras de reforma y ampliación del Consultorio Local.

El presupuesto de las obras en el Consultorio Local, que se llevarán a cabo hasta finales de 2006, es de 86.408,87 euros, de los que el 86% serán aportados por la Consejería de Sanidad y el resto por el Ayuntamiento.

El actual espacio sanitario tiene un total de 63 metros cuadrados, distribuidos en sala de espera y dos consultas. La remodelación supondrá duplicar la superficie, hasta los 132 metros cuadrados con la correspondiente habilitación de más espacios.



Foto: Emma Pérez-Romera  
La delegada de Sanidad, María Angeles López Fuster, junto a la alcaldesa, Josefa Moreno, durante una reciente visita a Liétor.

Una vez concluidas las obras, el Consultorio Local contará con tres salas para consultas médica,

de enfermería y de curas, aseos accesibles, sala de espera y almacén de farmacia.

**Almansa**

**Educación y Ciencia financiará la nueva pista de atletismo**

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, ha firmado con el alcalde de Almansa, Antonio Callado, un convenio de colaboración para la construcción de una pista de atletismo en esta localidad, una obra incluida en el Plan Regional de Instalaciones Deportivas de Castilla-La Mancha 2001-2005.

La obra, con un presupuesto de 2.229.858 euros, será financiada al 50 por ciento por la Consejería de Educación y Ciencia y por el Ayuntamiento de Almansa, y el plazo de ejecución de las obras será de 14 meses desde el momento de su licitación.

Esta instalación deportiva contará con pista de atletismo de ocho calles, torre finish para jueces, graderíos para espectadores y zona central de césped para lanzamientos.

La pista será homologable por la Federación Española de Atletismo para competiciones nacionales e internacionales.

El consejero de Educación y Ciencia destacó que, con esta nueva infraestructura, Almansa dispone de unas instalaciones deportivas "no sólo dignas, sino de élite", asegurando que esta pista de atletismo "es una de las más emblemáticas de la región".

Por otro lado, el consejero destacó el esfuerzo que este año ha realizado la Consejería de Educación y Ciencia en mejorar los centros educativos de Almansa, explicando que este verano se han invertido 130.000 euros en las obras de adecuación que se están acometiendo en cuatro colegios públicos, el instituto "Herminio Almendros" y el conservatorio.

**Villarrobledo**

**Invertidos más de 4,5 millones de euros en el nuevo Recinto Ferial**



Foto: J.L. Rodríguez  
El consejero de Vivienda y Urbanismo, junto al alcalde de Villarrobledo, corta la cinta inaugural del nuevo Recinto Ferial de la ciudad albaceteña.

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, y el alcalde de Villarrobledo, Pedro Antonio Ruiz, inauguraron las obras de mejoras urbanas acometidas en el nuevo Recinto Ferial, que han permitido la adecuación y urbanización de una parcela de más de 74.000 metros.

Los trabajos han contado con una inversión de 4.574.000 euros y han consistido, básicamente, en la construcción de una gran plaza porticada, la peatonalización de las calles de acceso a la misma y la creación de varias zonas de servicios para visitantes y empresarios.

El espacio central se completa con la colocación de seis torres de iluminación que, además de desarrollar su función primaria, permitirán la colocación de velas de lona a gran altura para el sombreado de ese enclave.

Además, se han creado a su alrededor diferentes áreas ajardinadas y de descanso, con aproximadamente 300 árboles plantados, así como dos parcelas reservadas a atracciones y numerosas plazas de aparcamiento.

La actuación ha incluido también la instalación de distintos elementos urbanos en torno a las zonas de casetas, entre ellos luminarias de doble brazo y una fuente ornamental, que darán mayor realce al Recinto Ferial.

En opinión de Gil, estas obras, a las que se añade un pabellón multiusos, "demuestran que la Junta de Comunidades y el Ayuntamiento de Villarrobledo saben cómo hacer realidad los buenos proyectos", lo que "además de eficacia implica compromiso con los ciudadanos".